

## Erdgasakquise ist beendet — Auswertung läuft

Die Beratungsaktion zum möglichen Erdgasausbau in Biberbach ist inzwischen abgeschlossen. Die eingegangenen Aufträge werden derzeit von der schwaben netz ausgewertet. In Kürze findet eine Planungsbesprechung mit der Kommune statt, in der das weitere Vorgehen festgelegt werden kann. Mit der Bekanntgabe der tatsächlich erreichten Anschlussquote und den Planungen ist erst **ab Ende Februar** zu rechnen.

Wir bitten von Rückfragen im Rathaus bis zur Bekanntgabe abzusehen.

Weitere Informationen dazu werden wie bisher im Mitteilungsblatt veröffentlicht.